

Am Wochenende ist der SV Endingen zu Gast

Seite 9



Kommenden Samstag, 2. Oktober, um 15.30 Uhr, hofft der FC Denzlingen im Einbollenstadion auf Punkte.

Bald startet das Denzlinger Kulturfestival

Seite 11



Vielfältiges Programm vom 14. bis 17. Oktober – Zum Start gibt es einen Märchenabend für Kinder.

Karl-Höfflin-Gemeindehaus wieder eröffnet

Seite 11



Nach Umbau: Große Anteilnahme und Freude in der evangelischen Gemeinde Denzlingen.

Kommunizieren, planen, gestalten

Seite 14



Gundelfingen Nägelsee-Nord: Bürgerumfrage konkretisiert und differenziert Bürgerentscheid-Votum.

Nr. 39 · Donnerstag, 30. September 2021

56. Jahrgang · Auflage: 16 700

(DEN)

„Ihr selbstloser Einsatz beeindruckt“

Der Denzlinger Bürgerpreis ging an Lisa Peltz

Denzlingen. Die Jahreshauptversammlung des Schwarzwaldvereins endete dieses Mal mit einem besonderen bürgerschaftlichen Highlight. Wie die Gemeinde erst im Nachgang der Presse mitteilte, wurde Lisa Peltz, Mitglied im Schwarzwaldverein seit 1998, mit dem Denzlinger Bürgerpreis ausgezeichnet.

Der mit 1.000 Euro dotierte Preis konnte coronabedingt nicht im Jahr 2020 verliehen werden, sondern wurde nun auf der Jahreshauptversammlung des Schwarzwaldvereins überreicht. Die Überraschung war gelungen, niemand hatte gehahnt, dass an diesem Nachmittag Lisa Peltz den Denzlinger Bürgerpreis 2020 aus den Händen von Bürgermeister Markus Hollemann empfangen sollte. Lisa Peltz engagiert sich in vielen Vereinen und sozialen Einrichtungen. Seit 1998 ist sie akti-



Bürgermeister Markus Hollemann überreicht den Bürgerpreis an Lisa Peltz, im Beisein von Klaus Holz (Vorsitzender des Schwarzwaldvereins Denzlingen).

Foto: Jürgen Süß

ves Mitglied in der Denzlinger Ortsgruppe des Schwarzwaldvereins. Hier war Lisa Peltz besonders aktiv bei der Vorbereitung und Durchführung von Wanderwochen. Vor Corona leitete sie mehrere Jahre die monatliche Spielrunde im Heimethues. Zudem wirkt sie aktiv beim Arbeitskreis „Älter werden in Denzlingen“, Altenwerk St. Jakobus, Ökumenischen Geburtstagskreis mit und ist Mitglied im Kreisseniorenrat. Bürgermeister Hollemann würdigte ihr langjähriges bürgerschaftliches Engagement: „Ihr selbstloser Einsatz, liebe Frau Peltz, in vielen unterschiedlichen gesellschaftlichen Bereichen beeindruckt mich besonders.“ Die Ehrung erfolge für herausragendes soziales, ehrenamtliches Engagement, das dem Wohle der Allgemeinheit dient und das Ansehen der Gemeinde fördert, heißt es in den Bürgerpreis-Richtlinien.